



..... SNCF Paris Saint-Lazare

16 mai 2024

Travailleurs et travailleuses de tous les pays : solidarité Palestine !

Après avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'appête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 sont morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom !

Le premier génocide du XXI^e siècle, sponsorisé par la France et les USA

En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden à Netanyahu est total. Ses postures récentes, comme la menace de rétention d'un colis d'aide militaire parmi des centaines, ne font que souligner combien les massacres de l'État d'Israël seraient impossibles sans la logistique américaine.

Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États qui jouent le rôle de gendarmes : Israël, mais aussi la monarchie d'Arabie saoudite ou l'Égypte du maréchal al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine.

La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies ! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

Solidarité Palestine !

C'est pour dénoncer cette chape de plomb que les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son clone d'extrême droite Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat.

Les étudiants ont raison ! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. Rejoignons-les en manifestant samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales : État d'Israël assassin, Macron complice ! Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes à l'État d'Israël.

Briser l'omerta pour préparer la riposte

La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs. Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis.

Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahu, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours.

Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force. Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes. Voter pour notre liste, « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.

.....
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :



21 mai pour les JO et plus si affinités

Le 21 mai prochain, les cheminots d'IDF sont appelés à une journée de grève et d'action, un jour avant les tables rondes sur les revendications liées aux JO. C'est une première étape pour montrer que ces JO ne peuvent se dérouler sans nous. Sans nous, pas de trains, pas de spectateurs, pas de JO ! Les primes doivent être plus importantes et concerner tous les agents. Mais cette pression doit aussi nous permettre de lutter pour une réévaluation générale des salaires au-delà des jeux !

RATP : un 21 mai des jeunes embauchés

Appel à la grève également à la régie pour les 21 et 22 mai. La dernière fois qu'une augmentation salariale avait été proposée aux agents de la RATP, elle était soumise à la signature d'un accord scélérat pour entériner des attaques sur la réglementation du travail et exclure les futurs embauchés de cette revalorisation salariale. Deux ans après, les jeunes embauchés sont là et luttent pour l'égalité des salaires, des augmentations pour tous et des conditions de travail décentes. Leur combat est celui de tous : solidarité !

Farandou auditionné

L'accord d'entreprise sur les fins de carrière, c'est peut-être encore le PDG qui en parle le mieux. Auditionné par une commission sénatoriale, il est allé défendre les vertus patronales contenues dedans. Florilège : l'accord d'entreprise n'est pas un contournement de la dernière réforme des retraites. Ce sont les réformes des retraites Sarkozy qui, tout en faisant travailler tout le monde plus longtemps, ont créé des dispositifs de cessation anticipée d'activité soumis à critères de pénibilité. Dans l'ancien accord, une cessation progressive d'activité déclenchait obligatoirement une embauche. Le nouvel accord a sorti cette clause et sera un outil supplémentaire de suppressions de poste par non-remplacement de départs à la retraite. L'accord permettra donc de vider plus rapidement l'entreprise des agents qui ont le statut cheminot. En bref, les sénateurs peuvent continuer à dormir sur leurs deux oreilles (y compris dans l'hémicycle !).

Annnonce de pot de départ en retraite

A bientôt 67 ans, il était temps ! Les mascarades et gesticulations de politiciens faussement effarouchés par l'accord fin de carrière feraient presque passer pour sympa le J-P ? A d'autres ! Il a servi consciencieusement la politique gouvernementale d'ouverture à la concurrence et de rigueur budgétaire faite de suppressions de poste et de gel des salaires. C'est bien pour ça qu'il n'est nullement chassé des commandes de la SNCF, juste pas renouvelé. En même temps, aurait-il pu à 70 ans encaisser de nouveau une grève sauvage à Chatillon, un dépôt de sac général et deux grèves reconductibles nationales ?

Le 23h12 Olympique

Le miracle des JO fera revenir le si nécessaire 23h12 Paris (Vernon) Rouen omnibus, disparu depuis 5 ans, dès le premier jour des festivités ! Mais telle Cendrillon qui voit son carrosse se transformer en citrouille à minuit, ce train se retransformera deux semaines plus tard - pas un jour de plus ! - en blablacar ou autre système D de transport galère pour les gens du quotidien qui veulent ou doivent quitter la capitale après 21h12 pour regagner la Haute Normandie. Coucou ! Pardon d'exister !

Les JO des riches?

Des étudiants expulsés hors de leurs logements du CROUS, des propriétaires jetant leurs locataires pour gonfler les loyers, et des SDF déplacés en périphérie pour ne pas gâcher la vue des villages olympiques. Sans parler des billets pour les épreuves hors de prix ! Ces JO ne nous semblent pas destinés ! On ne fait clairement pas partie de la France qu'ils veulent montrer. Pour beaucoup d'entre nous ces JO, ça sera soit au turbin soit devant la TV...



Selma Labib @SelmaLabib · 20h

#NouvelleCalédonie : derrière la réforme du corps électoral, la révolte des jeunes Kanak s'exprime contre 170 ans de colonisation, spoliation des terres kanak, massacres, pillage du nickel, racisme, inégalités abyssales.

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES

ÉLECTIONS EUROPÉENNES • 9 JUIN 2024

POUR UN MONDE
SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

**URGENCE
RÉVOLUTION!**

MEETING À IVRY
22 MAI • 19H
SUIVI D'UN MOMENT FESTIF !

ESPACE ROBESPIERRE
2 rue Robespierre
94200 Ivry
M Mairie d'Ivry

AVEC DES INTERVENTIONS DE :

- ELSA - SALARIEE DE L'ASSOCIATIF
- SELMA LABIB - CONDUCTRICE DE BUS CO-TÊTE DE LISTE
- BLANDINE CHAUVEL - DU COLLECTIF SOIGNANTS POUR GAZA
- GAËL QUIRANTE - POSTIER CO-TÊTE DE LISTE

revolutionnaires_journal linktr.ee/sans_frontieres_ni_patrons

.....
Ce bulletin t'a plu ? Fais-le circuler. Tu peux nous aider en l'informant. Prends contact avec nos militants :



<https://nouveaupartianticapitaliste.fr/>



@npanouveaupartianticapitaliste



@NPA_NouvParAnti